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＜学校の教育目標のスローガン＞細田中学校だより Ｒ３-８月号

感謝・自立・挑戦
細田中でよかった 令和３年８月２５日（水）

みんなで遊ぶ日
生徒会主催で、月に１～２回、全校生徒みん
なで遊ぶ日を実施しています。宝探しから鬼ご
っこまでいろんなことをやっています。この前
は、タブレットを使って、リレー形式でお絵か
き伝言ゲームをやりました。タブレットはＩＣ
Ｔの活用で授業でも使っていますが、こんな面
白い利用方法があるのかと、生徒会執行部の発
案に感心しました。聖徳太子がおじゃる丸になるなど、珍回答も出てきてとても楽しい時間でした。

細田地区４校合同研修会にて
８月３日に第２回細田地区４校合同研修会が本校でありました。校区内の小学校３校の教員が本校に
集まり 「知の向上部会 「徳・体の向上部会 「健康教育部会」の三つの部会に分かれて、第１回目に決、 」 」
めた共通実践事項の取組状況を確認し合いました。さらに今回は、それぞれの分科会において「各校の
悩みや困り事・こんな取組やっています」などお互いの学校、学級、職員をもっと知ることができる時
（ ） 。間 ＨＯＳＯＤＡ－Ｃａｆｅとでもいいましょうか・・ を各校の校長先生と相談して設けてみました
実施後の感想に「小規模ならではの良さを再確認した 「解決する力、折り合いを付ける力の育成が大」
切 「特別支援教育の視点に立った指導の必要性 「保健室に来室する子どもたちのサポート 「昼休みに」 」 」

。外で遊ぶ子どもが少ない」など貴重な話を聞くことができて、有意義な時間になったようでした

体育大会に向けて
、 、 。 、体育大会に向けて 体育大会実行委員はスローガンを ３年生は装飾を頑張っています これからも
、 。 、しっかりと計画を立てて 限られた時間を使って仕事を進めていって欲しいと思います 丁寧な装飾で

できあがりがとても楽しみです。

■ ■ ■ ■９月の主な行事予定 10月の主な行事予定
１・２日（水・木） 実力・課題テスト ２日（土） 体育大会準備 ※弁当準備
８日（水） 地区秋季大会激励会 ３日（日） 第７５回体育大会

１５日（水） 校内英語暗唱・弁論発表会 ４日（月） 振替休業日（10月3日分）
１６日（木） 地区英語暗唱・弁論大会 ５日（火） 給食カット～弁当準備
１８・１９日（土・日） 南那珂地区中学 ８日（金） 英語検定

校秋季体育大会 １４・１５日（木・金） ３年実力テスト
２０日（月） 敬老の日 １８日（月） ビブリオバトル全校本選
２１日（火） 給食カット～弁当準備 １９日（火） 南那珂地区中学校駅伝大会
２２日（水） 学級・全専・中央委員会 ２０日（水） 宮崎県秋季大会激励会
２３日（木） 秋分の日 ２４日（日） 小学校運動会

県青少年劇場小公演（南郷中にて）２６日（日） PTA親子奉仕作業 ２５日（月）
２８日（火） 体育大会予行練習 ２７日（水） 学級・全専・中央委員会
２９日（水） 振替休業日（10月2日分） ２９日（金） 生徒会立会演説会・選挙
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１学期終業式・全校集会にて

（ ）、 （ ）、 （ ）、終業式の各学年の生徒代表発表は１年 岩元芽里さん ２年 安楽貴央さん ３年 谷口愛斗さん
生徒会（黒木宥月さん）でした。どの発表も、１学期の反省がしっかりとなされ、それを踏まえて２学
期はどんなことをどんな風に取り組んで行くのかが分かる素晴らしい内容でした。その後の全校集会で
は、１学期から本校に来られた篠原美保子先生のお別れ会でした。とても丁寧な授業をされる先生でし

。た。８月からえびの市の加久藤中に勤務されます。本当にありがとうございました

体育大会 結団式

７月２１日に体育大会の結団式がありました。１０月３日の体育
大会に向けていよいよスタートです。スローガン発表の後、まず団対抗でゲームをして、団色を決定し
ました。その後、実行委員の紹介、団長やリーダー、団顧問の決意表明があり、それぞれの意気込みが
感じられました。競技においても、競技役員としても一人一人が精一杯全力を出して、達成感や充実感
が残る体育大会になることを期待しています。

本校の先生の紹介をします パート４

学校の花の栽培を一手に引き受け 授業や休み時間の様子などを見て 濱田先生同様、生徒たちが抱える、
て、とても環境教育に貢献してい 学校生活での悩み等や困り事の相 悩みをしっかり受け止めて、カウ
ただいています。技術の授業で栽 談に乗っていただいています。小 ンセリングをしてくださいます。
培している野菜も順調に育ってい 学校の頃からお世話になっている 生徒たちからの信頼も厚く、安心
ます。 生徒も多くいるようです。 して相談ができています。

河野教頭先生 巡回相談員 濱田先生 ＳＣ 徳田先生

嬉しかったこと・・
先日、教育長の都甲先生から電話がありました。私は何か失敗したかなあ
と不安な気持ちで電話を取りました。すると開口一番 「わかすぎ塾で細田、
中の生徒は本当によく発表していたよ」とわざわざ教えてくださいました。
本校で取り組んでいる「伝える力を育てる」という取組が少しずつ力になっ
ているのではないかと本校の職員と話しました。嬉しいお知らせでした。生
徒たちを思い切り褒めました。これからも、さらに自分なりのアウトプット
の力をどんどん身に付けてほしいものです。


